

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur saya panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul "Penerapan Teknik *Pleat* Terhadap Pola *Zero Waste Subtraction Cutting* Pada Busana Wanita". Laporan ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana pada Program Studi Kriya and Fashion , Fakultas Industri Kreatif, Telkom University. Dalam proses penyusunan laporan ini, saya telah menerima banyak bantuan, bimbingan, dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati, saya ingin menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Orang tua penulis, Bapak Candra Alam dan Ibu Yuningsih yang selalu memberikan cinta, dukungan, doa, dan pengorbanan selama ini. Terima kasih atas segala jerih payah dan ketulusan dalam mendukung setiap langkah saya.
2. Ibu Faradillah Nursari, B.ds., M.Ds., selaku dosen pembimbing yang baik hati, yang telah memberikan bimbingan, arahan, dan motivasi yang tiada henti selama proses penyusunan skripsi ini. Terima kasih atas kesabaran, ketulusan, dan waktu yang telah diberikan untuk membimbing saya. Dukungan dan dedikasi Ibu sangat berarti bagi saya dalam menyelesaikan laporan penelitian ini.
3. Ibu Ajeng Oetari, S.Sn, M.Ds., selaku dosen pembimbing 2 yang telah memberikan bimbingan, arahan, dan motivasi yang tiada henti selama proses penyusunan laporan penelitian ini.
4. Teman-teman terdekat Nurfitri Az-zahra zahir dan Faiza Hera yang selalu bersedia memberikan waktunya untuk memberikan saya semangat dalam bertahan menyelesaikan laporan ini. Terima kasih atas kesetiaan, dukungan, dan dorongan yang tiada henti.
5. Teman seperjuangan Auranisa, Dea, Mindy dan Eren selalu bersedia memberikan dukungan, semangat, dan batuan selama proses penelitian ini berjalan.

Penulis berharap tugas akhir ini dapat memberikan kontribusi positif serta bermanfaat bagi pembaca dan pihak-pihak yang berkepentingan, khususnya dalam pengembangan teknik zero waste fashion design. Penulis juga menyadari bahwa masih terdapat kekurangan dalam penulisan ini, untuk itu penulis memohon maaf atas segala kekurangan yang ada dan sangat mengharapkan kritik serta saran yang membangun demi penyempurnaan di masa mendatang.

Bandung, Agustus 2024

Istiqomah Alam